

ROMAIN REY, DIRECTEUR PC-SCOL

Entre expériences passées, projet et ambition future...



*"Passant de l'autre côté du miroir,
je découvre le monde de l'ESR
d'un nouvel œil, non plus au sein
d'établissements mais en appui à
ces derniers."*

QUELQUES MOTS

Ma carrière professionnelle dans l'enseignement supérieur débute à l'Université de Toulouse Jean Jaurès au sein de la direction du patrimoine immobilier, en tant qu'administrateur fonctionnel du logiciel de gestion des salles mutualisées.

C'est par la suite que j'intègre en 2011 l'INU Champollion en tant que responsable administratif et financier, basé sur le campus de Rodez. Puis en 2015, j'y suis nommé DGS adjoint.

En appui à l'évolution de l'établissement, j'ai activement participé aux côtés de Cocktail à la mise en œuvre de l'application métier PECHE charge d'enseignement et de son déploiement.

En parallèle depuis 2018 j'interviens en tant que chef de projet pilote Pégase.

J'assure également le suivi d'un projet immobilier, toujours en cours, consistant en la mise en place d'un campus universitaire à Rodez.

Depuis sa création en 2017, mon implication dans le projet PC-Scol ne cesse de prendre de l'ampleur m'en conférant au fur et à mesure une bonne maîtrise.

C'est dans la continuité, en novembre 2022 que je présente ma candidature à la direction qui est retenue quelques semaines plus tard.

Plein d'ambition, en février 2023, une nouvelle aventure démarre.

Je prend les rennes de ce projet aux valeurs de co-construction et de coopération qui me sont chères.

Passant de l'autre côté du miroir, je découvre le monde de l'ESR d'un nouvel œil non plus au sein d'établissements mais en appui à ces derniers.



PC-SCOL EN BREF

Cette prise de fonction marque une étape nouvelle dans mon parcours.

Je rejoins une équipe aux multiples facettes a un moment assez charnière, marquée par les changements de direction tant à l'AMUE que chez Cocktail ainsi que par une période transitoire d'interrogation de la part des établissements.

Le challenge s'annonce donc de taille. Il s'agira de repositionner certains points essentiels à la bonne avancée du projet, capitaliser sur l'arrivée future de nouvelles fonctionnalités, développer toujours mieux la notion de co-construction et renforcer le dialogue et les échanges avec les établissements.

QUELQUES GRANDS JALONS

Le projet démarre officiellement en 2017. Les premiers établissements pilotes sont identifiés en 2018.

La phase pilote débute en 2020/2021 suivie de la seconde phase en 2021/2022.

Puis les premiers établissements tels que l'IEP de Grenoble, le Musée National d'Histoire Naturelle et l'INU Champollion passent en production. La première vague de déploiement a débutée à la rentrée 2022 avec 6 nouveaux établissements en production dès 2023.

Et Cocktail dans tout ça ?

Auparavant déjà impliqué dans la vie de Cocktail via le déploiement d'applications, je deviens représentant de mon établissement pour l'Association en juillet 2020, puis je rejoins un peu plus tard la gouvernance en tant que trésorier.